

Fecha:12-04-2025Pág.:11Tiraje:78.224Medio:La TerceraCm2:781,6Lectoría:253.149Supl.:La TerceraFavorabilidad:□ No DefinidaTipo:Noticia general

Título: En su aniversario 170: BancoEstado | refuerza su rol público con aporte histórico al fisco e impacto en todo el pais

## En su aniversario 170: BancoEstado refuerza su rol público con aporte histórico al fisco e impacto en todo el país

La entidad financiera realizó su Cuenta Pública 2024, donde reveló que transfirió US\$1.301 millones al Estado, el mayor monto de su historia. Además, dio a conocer los avances de su gestión en inclusión financiera, sostenibilidad y acceso a la cultura.

on el anuncio de un aporte ré-Cord de US\$1.301 millones al Estado, BancoEstado presentó su Cuenta Pública 2024, destacando una gestión marcada por la solidez financiera, la inclusión territorial, el compromiso ambiental y la promoción de la cultura y la educación. La actividad, realizada el pasado jueves 10 de abril, fue encabezada por su presidente, Daniel Hojman, quien delineó también los principales desafíos para 2025, entre ellos la consolidación de su transformación digital, el fortalecimiento de la red física y el impulso a sectores estratégicos como el hidrógeno verde, en el marco de los 170 años de la institución.

En el periodo, las colocaciones totales crecieron un 2,1% en términos reales, mientras que el resto del sistema bancario se contrajo un 1,2%. Esta diferencia se tradujo en un impacto estimado de entre 0,4 y 0,5 puntos porcentuales en el crecimiento del PIB del país, reafirmando el rol contracíctico del banco. Además, la participación de BancoEstado en el mercado de colocaciones llegó al 15,2%, manteniéndose como el tercer actor más relevante de la industria.

Otro de los hitos destacados fue la histórica venta de créditos hipotecarios, que superó los US\$2.000 millones, con cerca de 30 mil operaciones cursadas. Con estas cifras, BancoEstado lideró el mercado hipotecario en número de operaciones y reforzó su compromiso con soluciones habitacionales asequibles, sostenibles y con enfoque de género.

En 2025, BancoEstado conmemora 170 años de existencia, reafirmando su compromiso con el desarrollo del país y el bienestar de las personas. A lo largo de su historia, la institución ha acompañado a millones de chilenos y chilenas en momentos clave de sus vidas, cumpliendo un rol único como banca pública.

"En BancoEstado nos hemos propuesto liderar la transformación digital en el sistema financiero chileno, a través de tecnología y la creación de productos y servicios, que mejoren la experiencia de nuestras clientas y clientes", afirmó Daniel Hojman durante la cuenta pública.

El máximo ejecutivo del banco público, agregó que en "estas décadas, a través de una combinación de tradición, compromiso social, innovación y uso de nuevas tecnologías, BancoEstado se ha consolidado como un pilar fundamental para el progreso económico y social de Chile y sus habitantes".





El Comité Ejecutivo de BancoEstado, compartió con autoridades de Gobierno

## Financiamiento verde para un desarrollo sostenible

Como parte de su compromiso con un modelo de desarrollo más sustentable, BancoEstado ha fortalecido su estrategia de financiamiento verde en distintos frentes. En 2024, la institución colocó más de US\$2.000 millones en créditos hipotecarios, de los cuales el 10% correspondió a Ecoviviendas, viviendas con estándares de eficiencia energética.

Además, emitió un bono verde por UF 1 millón destinado a proyectos de energías renovables y eficiencia energética. También impulsó líneas especiales de crédito para MiPyMEs con foco en sostenibilidad, fomentando modelos de negocio más responsables con el entorno.

En esta línea, firmó con Corfo un convenio para impulsar el desarrollo del hidrógeno verde,

En esta línea, firmó con Corfo un convenio para impulsar el desarrollo del hidrógeno verde, asegurando financiamiento y gestión de recursos con respaldo del Banco Mundial y otros organismos multilaterales. Todo esto forma parte de un marco de acción que conecta la banca pública con los desafíos del cambio climático.

## Cultura y educación financiera para apoyar el desarrollo integral del país

En 2024, BancoEstado reafirmó su compromiso con el acceso a la cultura a través del Fondo de Apoyo al Cine y Teatro, que entregó \$405 millones para la distribución de tres películas y la circulación de tres montajes teatrales, seleccionados entre 102 postulaciones. Estas obras se presentarán en diversas regiones del país, aportando a la descentralización de la actividad artística. En paralelo, más de 66.000 personas participaron en más de 2.200 charlas presenciales de educación financiera, incluyendo 40.000 estudiantes en colegios. A esto se suman más de 10.000 asistentes en cursos e-learning y 150.000 personas que accedieron a contenidos digitales.

## BancoEstado expande su presencia física con nuevas sucursales, y en lo digital, con Rutpay

BancoEstado continúa fortaleciendo su presencia territorial para garantizar el acceso a servicios financieros en todo el país, sin importar la ubicación geográfica de las personas. Actualmente, cuenta con 540 oficinas BancoEstado y BancoEstado Express, y es el único banco con presencia en 167 comunas, muchas de ellas rurales o aisladas, donde su labor adquiere un carácter esencial.

En 2024, se inauguraron 15 nuevas sucursales BancoEstado y una de BancoEstado Express, en el marco de un plan de expansión que proyecta la apertura de nuevas para este año. Este despliegue físico se complementa con una robusta estrategia digital, que incluye la App BancoEstado, utilizada por más de 12 millones de personas, y soluciones innovadoras como RutPay, que permite realizar pagos mediante código QR directamente desde CuentaRUT, reforzando así la inclusión financiera en todo el territorio nacional.